



FREITAGS – TREFF

Der Treffpunkt des Altersforums
findet im reformierten Kirchgemeindehaus
jeden 1. Freitag im Monat von 09:00h-11:00h statt.



Datum: Freitag, 1. Juli 2022
Ort: Reformiertes Kirchgemeindehaus
Zeit: 09:00h - 11:00h
09:15h allgemeine Informationen, anschliessend Vortrag
Referent: Marco Cortesi, Meilen

Marco Cortesi wurde in Samedan (Oberengadin) geboren. Nach der Sekundarschule folgte eine Lehre bei der Post und wenig später absolvierte er das Handelsdiplom in Zürich. Anschliessend erfüllte sich sein Bubentraum, er wurde Polizist bei der Stadt Polizei Zürich, Dort absolvierte er die Polizeirekrutenschule und war zunächst mehrere Jahre mit dem Streifenwagen unterwegs. Später wechselte er zur Kriminalpolizei. 1992 wurde er vom damaligen Medienchef Bruno Kistler als Pressesprecher berufen und seit 2007 war er bis zu seiner Pensionierung Ende Januar 2021 Chef Mediendienst der Stadt Polizei Zürich.

Inzwischen hat er eine eigene Kommunikationsfirma gegründet und gibt sein grosses Wissen an Universitäten, namhaften Schulen aber auch anlässlich von Seminaren, Weiterbildungskursen und Referaten weiter

(www.cortesi-kommunikation.ch).

Thema: Ein Blick hinter die Kulissen der Stadt Polizei Zürich

Im Verlauf seiner grossartigen Karriere wurde Marco Cortesi aufgrund von unzähligen Fernseh- und Radiointerviews schweizweit als das Gesicht der Stadt Polizei Zürich bekannt. Die Aufgabe als Medienchef bei einem der grössten und bekanntesten Polizeikorps der Schweiz war eine grosse Herausforderung, nicht zuletzt wegen der stets wechselnden Rahmenbedingungen, sei es von politischer wie auch von medialer Seite. Gab es Anfang der 80er-Jahre gerade mal einen Radio- und einen TV-Sender (Beromünster und das Schweizer Fernsehen), gibt es heute unzählige private TV- und Radiostationen, Onlinemedien und Gratiszeitungen, die täglich nach Sensationen, „Primeurs“, Skandalen oder spannenden Geschichten im Bereich Sex and Crime suchen. Das Tempo der Berichterstattung wurde laufend schneller und diese Entwicklung mit der Ungewissheit, was der neue Tag bringt, machte den Beruf des Polizeimedienprechers äusserst pannung. Komplexe Fragen rund um das Thema Sicherheit in der Stadt Zürich für alle verständlich zu beantworten, fordert ein sehr hohes Mass an Diplomatie.

Abholdienst: Bei Bedarf holen wir Sie auch gerne zu Hause ab. Bitte melden Sie sich bei Margrit Hanselmann (Telefon: 043 / 266 00 57).